

Preferir varios países de OPEP buscan en EU

Washington, agosto 3. (AP). El representante Gillis Long introdujo un proyecto para derogar las disposiciones de la Ley de Comercio Externo que deniegan a Ecuador, Venezuela y otros cuatro productores de petróleo no árabes los beneficios del sistema de preferencias arancelarias para los países en desarrollo.

El legislador demócrata por Lousiana dijo que el Congreso había actuado "de un modo emocional" cuando reaccionó ante el embar-

go petrolero de los países árabes "denegando a todos los miembros de la OPEP los beneficios de la ley".

Long dijo que la medida había sido particularmente injusta en el caso de Venezuela pues en el período de crisis ese país aumentó los envíos al mercado norteamericano de un 20 a un 22 por ciento.

La ley no afecta prácticamente a los venezolanos pues sólo el 0.3 por ciento de sus exportaciones podrían ser beneficiadas por

Pasa a la página 14

Amnistía para 635 políticos entra en vigencia en España

Madrid, agosto 3. (UPI). El decreto de amnistía del rey Juan Carlos, que beneficiará a unos 500 de los 635 presos políticos del país, entrará en efecto mañana, según declaró hoy un vocero del Ministerio de Información. El vocero dijo que mañana se publicará el decreto en La Gaceta Oficial, con lo que se iniciará el proceso-práctica de dejar en libertad a los presos. La amnistía, que el secretario general del Partido Comunista español, Santiago Carrillo, definió como un paso hacia la reconciliación de los españoles, fue anunciada el viernes.

En París se informó que Carrillo ya había solicitado su salida de la cárcel bajo la nueva ley. La prensa española ha indicado que gracias a la amnistía, Carrillo podrá regresar a su país después de pasar 37 años auxi-

liado en París. Ayer el diario El País señaló que una entrevista entre Carrillo y el embajador español en Francia había sido muy cordial.

En París se informó que Carrillo ya había solicitado su salida de la cárcel bajo la nueva ley.

La nueva ley estipula que serán dejados en libertad los presos políticos, con excepción de aque-

Pasa a la página 14

OIC señala suficientes países para vigencia de III Convenio

Londres, agosto 3. (AP). La Organización Internacional del Café (OIC), dijo hoy que han firmado el Tercer Convenio Internacional de Café suficientes países como para que pueda entrar en vigencia en forma provisional a partir del primero de octubre. El secretario de las Naciones Unidas en Nueva York dijo a la OIC que al finalizar el plazo para la firma del nuevo convenio, en la medianoche del sábado pasado, 19 naciones consumidoras y 39 miembros productores o habían firmado el pacto o comunicaron su intención de firmarlo y ratificarlo.

Las naciones que todavía tienen que firmarlo son Chipre y Checoslovaquia por el sector consumidor y la República Malgache y el Congo por el lado de los productores.

Las normas productoras que posean el 80 por ciento de los votos en la OIC y 10 naciones.

Las normas del nuevo convenio estipulan que deben firmarlo por lo menos 20 naciones productoras que posean el 80 por ciento de los votos en la OIC y 10 naciones consumidoras con el mismo porcentaje de votos.

Se requieren estos números y porcentajes para la ratificación y total puesta en vigencia del convenio de seis años.

Los procedimientos de ratificación varían, pero el convenio pue-

Pasa a la página 14

Conflicto de gran proporción reunión Derecho del Mar

Naciones Unidas, 3 de agosto (UPI). (Por R. M. Sorge). Un conflicto de intereses de grandes proporciones quedó hoy en evidencia en la conferencia sobre los derechos del mar de las Naciones Unidas, cuando el representante de un grupo de Estados costeros declaró que nunca com-

Pasa a la página 9



LLEGA A WASHINGTON, Washington, agosto 3. (AP). El presidente Ford, de pie con el presidente finlandés Urho Kekkonen, durante las ceremonias de bienvenida en la Casa Blanca.

Embargar asistencia militar a Argentina pídesese en E. U.

Washington, agosto 3. (AP). El consejo sobre asuntos hemisféricos pidió hoy al Congreso norteamericano que disponga un embargo a toda la asistencia militar y económica a la Argentina por lo que considera como la "convivencia" del gobierno de ese país con los grupos terroristas de derecha. El director del consejo, Lawrence R. Birns, dijo que "hemos llegado a la conclusión de que el gobierno argentino ha estado engañando consistentemente a la opinión pública mundial al decir que no tiene responsabilidad por la ola de violencia derechista que incluye el secuestro, la tortura y el asesinato de nacionales y refugiados que habían es-

capado de la opresión en sus propios países".

Birns leyó la declaración en el Capitolio después de visitar a dirigentes de ambas Cámaras.

Deterioro Birns dijo que "vemos comen-

Pasa a la página 14

Comunistas critican plan del gobierno socialista de Soares

Lisboa, agosto 3. (UPI). Los comunistas criticaron hoy al programa de gobierno presentado por el primer ministro socialista Mario Soares y su gabinete, en tanto los otros dos grandes partidos de oposición cuestionaron sólo algunos puntos del plan. La iniciativa del gobierno comenzará a ser debatida mañana y el primer ministro necesita el apoyo de sectores de oposición pues no tiene mayoría en la Cámara Baja.

Soares, un dirigente socialista, ha integrado su gobierno con miembros de su propio partido y la reacción comunista fue clara: "La solución del Partido Socialista no es solución. Y la historia no necesitará mucho tiempo para demostrarlo".

Así reza un editorial publicado hoy en la primera página del matutino O Diário, financiado por el Partido Comunista. El editorial es acompañado por un largo comentario, también lleno de censura.

Investigan resultados de dos pruebas biológicas en Marte

Pasadena, California, agosto 3. (UPI). Los científicos que analizan los informes enviados por el Viking-1, aún intrigados por los primeros resultados de dos pruebas biológicas en Marte, estudiaban hoy los datos de un tercer experimento. Los hombres de ciencia están analizando los datos sobre un experimento que busca organismos que funcionen por fotosíntesis. Otros dos experimentos, una prueba de intercambios de gas y de clasificación, de sustancias dieron resultados sorprendentes que han dejado intrigados a los científicos.

"Funciona una buena cantidad de química que en realidad no conocemos", dijo el jefe científico del proyecto, Gerald Soffen. "Creo que es muy fácil interpretarlos (a los resultados) como signos de vida".

Un equipo especial de científicos en una serie de disciplinas, ha sido formado por Soffen para

Pasa a la página 14



OPERADO. Los Angeles, agosto 3. (AP). El actor James Caan fue operado para reconstruir los ligamentos de su tobillo derecho. Resultó lesionado cuando practicaba un deporte.



EVACUADOS DE PEKIN. Hong Kong, agosto 3. (AP). La Sra. Laura Ogden, esposa de Jerry Ogden, de Los Angeles, de la oficina consular de E. U., en Pekín, habla con un periodista en un tren, después de arribar en Hong Kong, con sus niños. Fueron evacuados de Pekín por el terremoto.